

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/9078
13 marzo 1969
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DE FECHA 13 DE MARZO DE 1969 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE ISRAEL

Seguendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de señalar a su atención urgentemente que hoy, 13 de marzo de 1969, las fuerzas de la República Árabe Unida estacionadas en el sector del Canal de Suez han emprendido un nuevo ataque en gran escala contra Israel, en abierta violación de la cesación del fuego.

Entre las 11.25 y las 11.39, hora local, las fuerzas de la República Árabe Unida abrieron fuego en distintos puntos a través del Canal en la zona del Lago Amargo y Port Taufiq.

A las 14.05, las fuerzas de la República Árabe Unida abrieron fuego con armas ligeras y morteros pesados contra posiciones israelíes en la ribera oriental del Canal, a unos dos kilómetros al norte de Port Taufiq. Se devolvió el fuego en legítima defensa y el intercambio continuó hasta las 15.45.

A las 16.20, las fuerzas de la República Árabe Unida reanudaron el fuego a través del Canal, al sur del Lago Amargo. Se devolvió el fuego.

A las 17.32, las fuerzas egipcias abrieron fuego nutrido de artillería a lo largo de todo el sector del Canal, desde el kilómetro 25 al norte hasta Port Taufiq al sur. Las fuerzas israelíes devolvieron el fuego.

A las 18.10, los OMRU propusieron una cesación del fuego para que se hiciera efectiva a las 19.15. La propuesta fue aceptada por Israel a las 18.20. Las fuerzas israelíes cesaron el fuego a las 18.45. Sin embargo, el ataque egipcio continuó y las fuerzas israelíes se vieron obligadas a reanudar el fuego.

A las 19.57, las fuerzas de la República Árabe Unida abrieron fuego de artillería pesada en el kilómetro 10. Se devolvió el fuego.

El fuego no cesó hasta las 20.45.

El ataque de hoy es otra prueba de la política de agresión de la República Árabe Unida, que se está aplicando en violación de la cesación del fuego y obstaculiza gravemente los esfuerzos para lograr la paz. Los informes del Teniente General Odd Bull establecen inequívocamente que en las últimas semanas las fuerzas de la RAU

han iniciado ataques reiteradamente en la zona del Canal de Suez. Esto ha quedado claramente confirmado en los pronunciamientos oficiales egipcios que prometen una política de acción militar preventiva y "estrategia ofensiva" contra Israel y dejan de lado, por considerarlo sin importancia, el hecho de que las fuerzas de la República Árabe Unida son las primeras en abrir fuego.

Tengo el honor de solicitar que esta carta se distribuya como documento oficial del Consejo de Seguridad.

Sírvase aceptar, V.E., etc.

(Firmado) Yosef TEKOAH
Representante Permanente de Israel
ante las Naciones Unidas